
 

ATA DE REUNIÃO

Ao terceiro dia do mês de julho de dois mil e dezessete, com início às dezenove horas na sala
01(um) do Prédio Sede do Instituto Federal do Sudeste de Minas Gerais - Campus Barbacena, Rua
Monsenhor José Augusto,  número 204 (duzentos  e quatro),  Bairro São José,  Barbacena – MG,
realizou-se a 42ª (quadragésima segunda) reunião do Conselho de Pais. Após a leitura da ata a
presidente  Sônia  iniciou  a  reunião  solicitando  que  relatassem as  pendências,  e  novamente  foi
colocada a falta do professor de matemática.  A orientadora Bethânia apresentou o protocolo do
processo de redistribuição de um novo professor. Todos ficaram cientes da dificuldade, que precisa
seguir uma  legislação. O pai questionou sobre a reposição do conteúdo, a mesma explicou que uma
medida  a  ser  adotada  é  um  cronograma  de  reposição.  Quanto  ao  professor  de  Física,  houve
novamente reclamações sobre o teste. Foi esclarecido que já havia sido conversado com o professor
a respeito dessa situação, bem como outras apresentadas pelos discentes. Nesta conversa, ocorrida
no dia quatorze de junho, foi verificado que nos testes haviam muitas questões em branco e sem
concluir.   Verificou que  existe  uma defasagem dos  alunos  quanto  a  interpretação e  raciocínio,
faltando um trabalho prévio com relação a conceitos básicos. Foi sugerido ao professor, trabalhar
mais exercícios  em sala  de aula,e   também a monitoria  para ajudar  os alunos.  Para a  próxima
reunião foi solicitada a presença do diretor,  Sonia ficou de agendar.  Bethânia colocou sobre os
cortes de verbas, informando que no dia vinte sete de junho ocorreu uma reunião e que no site da
instituição  constava  todas  as  informações  explicando  sobre  o  orçamento  e  gastos  do  campus.
Quanto a camisa , aguardamos a sugestão da Míriam, foram dados alguns avisos, a festa junina  do
IF organizada pelo Grêmio e a Olimpíada  Brasileira  de Agropecuária em setembro. Houve  ainda
uma reclamação da professora de História (Sirleia) que em sala não foi muito ética ao chamar
atenção de um aluno e  em relação a instituição o assunto será repassado para a coordenação. A
reunião contou com a presença também do servidor Marcell da Coordenação Pedagógica, que foi
muito positiva, dando apoio ao conselho. Encerramos com o  saboroso lanche  a próxima  reunião
acontecerá no dia   07 de agosto.  Eu Márcia  dos Remédios Milagres  de Almeida,  2ª  (segunda)
secretária,  lavrei a presente ata que,  após lida e achado conforme, segue assinada por todos os
demais presentes.
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